
経営協議会（第５回）議事要録 

 

日   時 令和４年２月４日（金）午前１０時００分～午前１１時５０分 

場   所 大会議室 

出 席 者 学長、佐藤、菊池、中鉢、安野、福田、前田、宮内、岡、松岡の各委員 

欠 席 者 田村、伊藤の各委員 

配 付 資 料 「学長冒頭説明資料」 

資料１「本学の今後の経営見通しと令和 4年度学内予算配分方針」 

資料２「附属幼稚園教諭等の処遇改善について（案）」 

資料３「新旧対照表（学則）」、 

   「本学教職大学院での養護教諭、栄養教諭の高度専門職業人養成について」、 

   「教職大学院の受入充実に関する要望」、 

   「宮城県教員育成指標（養護教諭）」、 

   「秋田県教員育成指標（R02養護教諭）」 

資料４「寄附教育研究組織規程（案）」、 

   「宮城教育大学寄附講座及び寄附研究部門に関する要項の廃止」 

資料５「令和３年度学内補正予算（追加）について」【終了後削除】 

資料６「11宮城教育大学大学 中期目標についての意見（原案）鑑文」、 

   「11宮城教育大学大学 中期目標についての意見（原案）」、 

   「11宮城教育大学 第４期中期目標（原案）・中期計画（案） 

（素案からの修正見え消し）」、 

   「11宮城教育大学 第４期中期目標（原案）・中期計画（案） 

（素案からの修正溶け込み）」、 

   「【事務連絡】「国立大学法人の中期目標及び中期計画の素案についての意見等」 

の送付及び国立大学法人の中期目標についての意見（原案）の提出等について」 

資料７「業務方法書新旧対照表」、 

   「業務方法書（改正案_見え消し）」、 

   「国立大学法人法施行規則の一部を改正する省令及び業務方法書の変更に係る 

留意事項について（通知）」 

資料８「宮城教育大学_評価結果」 

資料９「教員の活動状況点検評価結果について」 

資料 10「令和３年度補正予算・令和４年度予算案 施設整備実施予定事業について」 

資料 11「令和３年３月学部卒業者・教職大学院修了者の教員就職状況」 

 

学長挨拶 

学長から「学長冒頭説明資料」に基づき、第３期のこれまでの取組み、および第４期からの 

取組みについて説明があった。 

 

議   事 

○議事要録の確認 

１１月３０日開催の経営協議会(第４回)の議事要録は、原案どおり確認された。 

 



○審議事項 

  １．令和４年度の本学の経営方針、学内予算配分方針（案）について 

財務担当理事から、配付資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 

 

  ２．附属幼稚園教諭等の処遇改善について 

    財務担当理事から、配付資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 

 

  ３．宮城教育大学学則の一部改正について 

    事務局長から、配付資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 

 

  ４．「寄附金によって教育研究に係る経費が支弁される組織に関する規定」の制定について 

    事務局長から、配付資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 

 

  ５．令和３年度学内補正予算（追加）について 

    事務局長から、配付資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 

 

６．その他 

    なし 

 

○報告事項  

  １．第４期中期目標（原案）・中期計画（案）の提出について 

総務担当理事から、配付資料６に基づき報告があった。 

 

２．国立大学法人宮城教育大学業務方法書の一部改正について 

総務担当理事から、配付資料７に基づき報告があった。 

 

３．令和２年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

総務担当理事から、配付資料８に基づき報告があった。 

 

４．令和２年度教員の活動状況点検・評価結果について 

総務担当理事から、配付資料９に基づき報告があった。 

 

５．令和３年度補正予算・令和４年度予算案施設整備実施予定事業について 

財務担当理事から、配付資料１０に基づき報告があった。 

 

６．令和３年３月学部卒業者・教職大学院修了者の教員就職状況について 

連携担当理事から、配付資料１１基づき報告があった。 

 

７．その他 

   菊池委員より、２月１日の河北新報記事で、小中校の教員不足が取り上げられたこと、 

その関連で、学校現場が過酷な職場であり、人気低迷とあったことについて説明があり、 

  今後、教員志望の学生に対して、教職の素晴らしさを教えることに努めてほしいと要望が 



あった。 

菊池委員からの要望について、岡連携担当理事より、「学校現場の働き方改革は進んでおり、 

今後良い環境になる」と、学生へ伝えており、今後も継続して実施すると説明があった。 

また、教員に就いた本学卒業生から、教員の素晴らしさを伝えてもらう機会を設けているため、 

これからの働き方改革についても伝えてもらうこととする旨説明があった。 

 

 安野委員より各大学の財務状況についても準備してほしいと要望があり、財務担当理事より 

次回までに準備する旨説明があった。 

 

                                  以 上 


